

2024-10-22

Coordenadas Políticas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pluraldemichoacan.com/coordenadas-politicas-1549/>

Por: Fernando Pérez Chávez

Revive el PRD en la CDMX.

El "Negocio" en Michoacán.

¡La Dupla Ocampo-Arroyo!.

En la Ciudad de México revive el Partido de la Revolución Democrática al lograr ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México su registro como partido político, luego de que perdió su registro a nivel federal en los pasados comicios del 2 de junio de 2024, después de 35 años.

Mientras que en la Ciudad de Morelia los zánganos, Octavio Ocampo Córdoba y Brisia Arroyo Martínez, buscan por todos los medios a su alcance lograr el registro del Partido de la Revolución Democrática en Michoacán, ante el Instituto Electoral de Michoacán.

Y como los también diputados locales plurinominales, Octavio Ocampo y Brisia Arroyo saben que los partidos políticos son un negocio y al lograr el poder se olvidan de su misión y principios, repartiéndose puestos y recursos para su propio beneficio.

Octavio Ocampo Córdoba no tiene llenadera y es un vividor político que fue presidente municipal de Tuzantla de 2015 a 2018, luego diputado local por el distritito XVIII de Huetamo, después fue impuesto por Silvano Aureoles como dirigente estatal del PRD en el 2021 y aprovecho la dirigencia para postularse como diputado plurinominal en la primera posición para asegurar su curul en la actual 76 Legislatura de Michoacán.

En tanto que su compañera de bancada, Brisia Arroyo Martínez que es de la misma calaña que Ocampo Córdoba y que sus orígenes vienen desde que su papá, Baldemar Arroto Souza fue presidente municipal de Tuzantla de 1996 a 1998; su hermana Jazmín Danae Arroto Martíne, fue presidente municipal de Tuzantla de 2018 a 2021 y ahora ella como secretaria de comunicación social del extinto PRD y impuesta como diputada local plurinominal en la 76 Legislatura del Congreso de Michoacán.

La verdad que bonita familia del PRD que tienen más de una decena de años viviendo del partido del sol azteca hasta que le chuparon toda la sangre y perdió su registró a nivel nacional, pero no quieren dejar perder la mina de oro y ni tarde ni perezosos el pasado 11 de octubre solicitaron el registro del PRD como partido local en Michoacán y según el par de parásitos de la política michoacana comienza una nueva era.

Por otro lado, cabe comentar que estos personajes que tienen secuestrado al PRD en el estado, fueron impuestos por el exgobernador perredistas de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo al que traicionaron, luego de que comieron de su mano.